

高性能住宅研究会を発足しました

今年より新省エネ法が施工されたことはご存じでしょうか。

また、今後建築基準法の改正なども準備されています。今まで工務店様は、売ることに注目していました。ですが、今後は技術力にも力を入れていく時代になってきています。

CW断熱は10月に温熱（断熱）の型式認定を取得します。そして、今後はさらに技術サポートに力を入れていく所存です。そのため、複数の企業と共同で高性能住宅研究会を発足させました。

活動内容としましては、住宅施工技術や最新の建材に関する勉強会などを、各分野の専門家や技術者を講師に招いて、定期的に行っていく予定です。

発足式を兼ねつつ、その第一回としまして、11月7日(木)に、下記の先生方を招いて、東京千代田区にて勉強会を行いました。

基調講演： 独立行政法人建築研究所 坂本雄三先生

工学博士、東京大学名誉教授

坂本先生は、現在、国土交通省の外郭団体建築研究所で様々な研究を通じて、国土交通省や受託業界への技術的なアドバイスを行っている方です。今回の省エネ法改正も、建築研究所の報告やアドバイスを元に法改正されています。今回は坂本先生から技術的なアドバイスをいただきました。

技術講演

J建築システム株式会社 代表 手塚純一

工学・農学博士 一級建築士

株式会社エデフィス省エネテック 代表 改正総一郎

特定非営利活動法人外断熱推進協議会 理事

住宅業界には、まだまだ高い技術をもち、それを伝えている企業が沢山あります。残念ですが、それぞれの会社は小さな会社のために、皆さんの目に触れることも少ないのが現状です。そこで、そのような企業を一堂に集めて、技術的な紹介を行うことにいたしました。断熱・環境のスペシャリストから、構造基礎のスペシャリストまでが集まりました。

特別講演

渡邊健太郎

10月に千葉県の小さな工務店で『一家団欒ハンバーグハウス』という住宅の広報企画のお仕事をお願いしました。告知初日に、朝日新聞と産経新聞の電子版に掲載、さらに2日でTBSのニュース番組と千葉テレビの取材が決定いたしました。今回は、この広報活動を通じて、どうすればマスコミが無料で会社を宣伝してくれるか？についての詳しい内容をお話しして頂きました。



たくさんの方にお集まり頂き、工務店の皆様方の勉強熱心さに感服致しました。

この会は、住宅業界の技術レベルの高い会社が集まって、高性能な住宅を比較的 low 価格で建築するためのノウハウを研究する会になります。当社は中核メンバーとしてCW断熱についての情報提供を行っていきますので、今後ともよろしくお願ひします。